
 

 

Porto Alegre, 03 de agosto de 2020. 

 
À ABIT - Associação Brasileira da Indústria Têxtil e de Confecção, 

 
Ref.: Prorrogação da FEBRATEX 2021  
 
Prezado Presidente, 
 
A incerteza gerada pela pandemia do novo coronavírus ainda preocupa o mercado. Há 120 
dias, o Febratex Group trabalha intensamente junto às autoridades de Santa Catarina e 
Blumenau, outros promotores de eventos e centros de eventos do Brasil no desenvolvimento 
de um Protocolo de Retomada Segura para as Feiras de Negócios. Nossa primeira medida foi 
adiar a Febratex, antes prevista para agosto de 2020, para fevereiro de 2021, confiantes de 
que teríamos uma feira com toda a segurança necessária, com a realização de grandes 
negócios e com a promoção de conhecimento. Desenvolvemos um rígido protocolo, passando 
o credenciamento para exclusivamente online, disponibilizando pontos com distribuição de 
álcool gel, limitando acessos, entre outras medidas sanitárias.  

 
Desde então, viemos em constantes conversas com expositores e Parque Vila Germânica. 
Muitos expositores apontaram que fevereiro poderia não ser o melhor mês para a realização 
da Febratex em função do período de verão e do Carnaval. Diante da situação e com as 
notícias de que a vacina para imunização contra o coronavírus tem excelentes perspectivas 
para ser amplamente distribuída no Brasil entre o final de 2020 e início de 2021, o Febratex 
Group anuncia que a 17a edição da Feira Brasileira para a Indústria Têxtil e de Confecção será 
adiada para o mês de abril, entre os dias 13 e 16, no Parque Vila Germânica, em Blumenau, 
Santa Catarina.  

 
Com a prorrogação de diversos eventos e a partir do ajuste do calendário de eventos da 
Prefeitura de Blumenau, foi possível viabilizarmos essa data, considerando o tempo necessário 
de montagem, realização e desmontagem nos quatro pavilhões do Vila Germânica e área 
externa. A operação da feira exige pelo menos 20 dias consecutivos e que toda a área do 
complexo esteja livre. O calendário mundial de feiras foi impactado, e eventos gigantes 
tiveram ou terão que escolher uma nova data dentro das poucas disponíveis, visto o acúmulo 
de eventos para o ano de 2021.  

 
Agradecemos o apoio recebido por todo o mercado, expositores, parceiros e fornecedores, e 
pedimos a compreensão de todos para que superemos juntos os desafios que este ano trouxe 
ao mundo e que estejamos preparados para voltar a crescer o mais breve possível.  

 
 

Atenciosamente, 

 
Hélvio Pompeo Madeira 

Diretor-Presidente do FCEM | Febratex Group 

 

 



 

 

 

 


